

niere und fünfhundert Mann Infanterie in die Stadt zu setzen, so daß die Belagerten jetzt über ein Drittheil stärker waren als die Belagerer.

Als der Tag anbrach, donnerte auch die Kanonade von Neuem über die Küsten und das Meer dahin. Die drei Forts beantworteten Lamarque's Angriff nach besten Kräften; dieser hielt sowohl den schwimmenden Batterien wie den Landbatterien Stand. Plötzlich entlud sich ein furchtbarer Donner über den Köpfen der Belagerten; ein Eisenhagel zerschmetterte die englischen Kanoniere neben ihren Geschützen; es waren die zwölf Vierundzwanzig-Pfünder, die Lamarque hatte auf die Höhe bringen lassen und die jetzt einstimmig zu brüllen anfangen.

In weniger als einer Stunde war das Feuer der drei Festungswerke zum Schweigen gebracht, noch zwei Stunden hatte die Küsten-Batterie eine Bresche geschossen. General Lamarque ließ hundert Mann zur Bedienung dieser Geschütze zurück, um die Flotte in Respekt zu halten; dann stellte er sich an die Spitze der übrigen sechshundert Mann und befahl, die Stadt im Sturm anzugreifen.

In diesem Augenblick hißte man die weiße Flagge auf der Zinne der Festung auf: Hudson Lowe verlangte zu kapituliren. Vierzehnhundert Mann, von einer starken Flotte von fünfundvierzig Segeln unterstützt, ergaben sich einem Häuflein von sechshundert Kriegeren, welches durch die unerhörtesten Anstrengungen ermattet war, ohne andere Bedingungen als freien Abzug mit Waffen und Gepäck. Ueberdies verpflichtete sich Hudson Lowe, die englische Flotte wieder in den Hafen von Ponza zurückkehren zu lassen.

Die merkwürdige Insel Julia.

Wahrscheinlich hat der Leser noch niemals etwas von dieser merkwürdigen Insel Julia gehört noch gelesen, deren Lebensdauer